



Alejandra del Moral promete más agua para Ecatepec

Desde el municipio más poblado de México: Ecatepec, Alejandra del Moral, candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura mexiquense, presentó acciones para mejorar el abasto de agua potable, vialidad, transporte y seguridad, en beneficio de las familias ecatepecenses. Por su parte, el diputado federal del PAN, Santiago Creel, reconoció que con Alejandra Del Moral se tendrá un gobierno de resultados y un Estado de México en orden, *“porque ella tiene mano fuerte y abierta para la reconciliación”*.

<https://almomento.mx/alejandra-del-moral-promete-mas-agua-para-ecatepec/>